

Dompierre - Sologne → Vivre son pays

SAINT-POURÇAIN-SUR-BESBRE

La Retraite Sportive en visite à Epinal



CYCLOTOURISTES. Un petit groupe de la RSVB a participé à la 80^e semaine fédérale internationale de cyclotourisme.

La Retraite Sportive du Val-de-Besbre arrête ses activités en juillet et août mais certains de ses membres se sont regroupés pour aller à Épinal et participer à la 80^e semaine fédérale internationale de cyclotourisme. Comme celle organisée en 2014 à Saint-Pourçain-sur-Sioule qui comprenait le mardi

une étape à Saint-Pourçain-sur-Besbre.

Au milieu de plus de 10.000 cyclotouristes, le petit groupe a savouré les pentes vosgiennes mais aussi visité le secteur et apprécié la gastronomie locale : leurs amis de la RSVB auront sûrement de belles anecdotes à écouter à la reprise début septembre. ■

MESSE DU 15 AOÛT. Depuis environ 40 ans, la messe de l'Assomption a lieu dans le parc du château de Beauvoir, procession à 10 h 30 et messe à 11 heures. ■

COULANGES

Ça se précise pour la Foire de Talenne



ORGANISATION. Les bénévoles préparent activement les emplacements pour la brocante.

Que serait la Foire de Talenne sans sa brocante ? Pour ne pas déroger aux traditions, une brocante vide-greniers prendra donc place aux abords de la foire commerciale, samedi 25 août pour le plus grand plaisir des nombreux chineurs.

Cette année, pas d'inscriptions obligatoires au préalable, les responsables placeront en fonction des arrivées. À partir de 6 heures du matin, les emplacements seront ouverts. Le prix du mètre linéaire reste fixé à 2 €. Pour plus d'informations, prendre contact au 06.84.60.18.39.

En parallèle, la foire commerciale et artisanale

sera accessible avec diverses animations tout au long de la journée. Un casse-croûte pourra être servi le matin au prix de 7 €, des repas champêtres le midi pour 14 € et le soir pour 16 € avec animation dansante.

Une souscription est également mise en place. Les billets sont d'ores et déjà en vente auprès des bénévoles de la foire au prix de 0,80 centime le ticket, ou 8 € le carnet. À gagner : une semaine pour six personnes à Praz-de-Lys, un ensemble salon de jardin de quatre pièces, un barbecue, et de nombreux autres lots. Un lot assuré par carnet acheté.

Parking et entrée foire, gratuits. ■

CHEVAGNES ■ Une exposition de photos sera présentée le 16 septembre

La journée CSB 2018 se précise

L'association Chevagnes en Sologne Bourbonnaise prépare actuellement sa journée CSB, qui mêle traditionnellement exposition à la salle polyvalente et visite commentée du patrimoine.

L'édition 2018 de la journée CSB, organisée dimanche 16 septembre, de 10 heures à 19 heures, à la salle polyvalente, ne dérogera pas à la tradition.

Cette année, l'association a invité Éric Pouyet, photographe depuis plus de 40 ans, qui vit à Chevagnes depuis plusieurs années.

Expo et visites commentées

D'août 2012 à août 2013, Éric Pouyet a photographié un autre artiste, Éric Lyonnet, clown, multipliant les lieux de prises de vue et les improvisations, de Chevagnes à Avermes, en passant par le château du Vieux-Bostz pour finir à New York.

Fruit de cette collaboration artistique, en 2015 était publié « Né de la terre », un magnifique livre de photographies.

Depuis, « Né de la terre »



NÉ DE LA TERRE. Le livre de photographies, issu de la collaboration artistique entre Éric Pouyet et le clown Éric Lyonnet, a été publié en 2015. Un livre qui est devenu depuis une exposition de trente photos, qui seront présentées à la salle polyvalente de Chevagnes.

est devenu une exposition de trente photos qui seront présentées à l'occasion de la Journée CSB et auxquelles l'artiste ajoutera une vingtaine de photos de Chevagnes.

L'association, pour sa part, présentera divers do-

cuments d'archives (vieilles photos, coupures de presse, etc.) parmi lesquels, anniversaire de l'armistice oblige, des documents relatant la fin de la Première Guerre mondiale.

Comme chaque année, deux visites commentées

du patrimoine seront proposées aux visiteurs, une le matin et l'autre l'après-midi.

L'association réfléchit également à l'opportunité de proposer en plus une animation musicale afin de compléter ce programme. ■

GANNAY-SUR-LOIRE

Amitié et convivialité rue de Grenet

Une vingtaine d'habitants de la rue de Grenet se sont rassemblés pour un repas. « Nous sommes tous voisins, tous amis », c'est Jacques Frizot, qui le dit avec sa bonne humeur. Il fallait bien à nouveau concrétiser cet état d'esprit en se réunissant autour d'une grande table pour partager un dîner préparé au barbecue par les chefs Bruno et Maurice Bref, une soirée réussie. ■



VOISINS. Chaque été, ils se réunissent en toute simplicité pour des agapes sympathiques.

GARNAT-SUR-ENGIÈVRE

Belle ambiance au tournoi des retraités

Depuis 2014, les clubs des retraités de Beaulon, Chevagnes, Gannay-sur-Loire, Garnat-sur-Engièvre, La Chapelle-aux-Chasses, Lusigny et Paray-le-Frésil se réunissent pour une journée conviviale et s'affrontent à travers des tournois de belote, tarot, scrabble et pétanque. Cette année, c'était le club de l'Amitié de Garnat-sur-Engièvre qui organisait l'événement.

Une centaine de participants se sont inscrits et faisant appel au covoitura-



GAGNANTS. Tous les lauréats ont reçu des prix offerts par le conseil départemental.

ge, ils ont regagné la salle polyvalente où les attendait, dès 9 h 30, un café de bienvenue. Les compétitions ont démarré à

10 heures, entrecoupées de 12 heures à 14 heures par un apéritif, offert par le club accueillant et le repas tiré du sac. À 17 heu-

res, les résultats ont été annoncés avec remise des trophées.

Le tournoi de belote a été gagné par un couple de Beaulonnais, la pétanque par Michel Gilles et Daniel Ballet de Garnat-sur-Engièvre, le scrabble par Yvette Faye de Chevagnes et le tarot par Arlette Renaud de Garnat-sur-Engièvre. Tous les lauréats ont reçu des prix offerts par le conseil départemental avant de partager le verre de l'amitié et de se donner rendez-vous à Lusigny, l'an prochain. ■